

令和5年12月26日
園長 今泉早苗

🎄 二学期は行事が盛りだくさんでした😊 たくさんの楽しかった思い出とともに2023年も終わろうとしています。新型コロナウイルスの脅威から解放され、やっと規制のない日常が戻ってきました🌟 長いトンネルを抜けたような感覚ですが、やっぱり人込みではマスクをしてしまいますね😅

🍊 焼いも会



🍊 みかん狩り



🐰 はっぴようかい



【ゆき組】



【ほし組】



【はな組】



【ひよこ組】



❤️ PTA 会長 (小木曾さま)



🍪 餅つき会 🌱



❤️ ありがとうございました😊

🍁 11月15日(水)に『焼き芋会』を行いました。『焼き芋おじさん』の嶋田さんと田村さんが今年も来てくれました。10月26日(木)にみんなで掘ったサツマイモを、ドラム缶を改良して作った焼き芋器で美味しく焼いてもらい、園庭のベンチに並んで腰かけて、焼きあがったサツマイモをみんなで食べました😊 いつもお世話になっているご近所の皆さんにも焼き芋を配り、日頃の感謝の気持ちを伝えました😊

🌲 11月9日(木) ゆき・ほし・はな組 11月14日(火)ひよこ組 みかん狩りに行ってきました。み～んな、みかんの木から みかんもぎって、皮をむいてほお張っていました。甘くて美味しそうな顔・酸っぱくてくしゃくしゃな顔… 自然の中で食べるみかんの味は格別でした🍊😊

🎵 12月9日(土) 八郷中央公民館大ホールで『はっぴょうかい』を開催しました。子どもたちは お友だちと協力し、助け合って、支え合って 先生と一緒に、楽しく、そして一生懸命練習してきました。リハーサルでは誰もいなかった観客席に、本番では大勢の保護者の皆さんが見てくれていたので、幕が開いた瞬間、びっくりして😱 日頃の力を発揮できない子も中にはいましたが、どのクラスも楽器・合唱・お遊戯・ゆき組は加えて劇を 堂々と立派に発表することができました❤️

🍪 12月19日(火) 餅つき会をホールで行いました。あまりの寒さに園庭はあきらめて、急遽 うすときねをホールに運び、一人ずつきねでお餅をついて大きなお供えを作りました。同時に職員室では餅つき機でお餅をついて、小さく丸めたつきたてのお餅に あん・きな粉・しょうゆの3種類を絡めて、子どもたちに食べてもらうために作りました。きな粉・あんが人気でした😊 みんな『おいしい～』と言って食べてくれたことが何より嬉しかったです❤️

🐰 2023年のカウントダウンが近づいてきました。本年も保護者の皆さまに ご理解ご協力を頂きながら、園児・教職員の熱い・深い関わりの中で教育保育を進めて参りました。毎日15時を過ぎると先生たちは保育室から職員室に戻り、それぞれの机上の仕事を始めます。その日の子どもたちの様子、出来事を話しながら、自然に一人ひとりの園児の様子を共有しています。そして、翌日の行事担当の先生が準備をするために職員室を出ると、気が付いた先生が手伝うために後を追って出ていきます。そんな日常の先生たちの関わり合いが、子どもたちへの教育保育にも繋がり、助け合い、協力し合える優しい園児へと成長しています。もちろん保護者の皆さまの子育てが子どもたちの礎をつくってくれているからです😊 これからも保護者の皆さまと連携を取りながら 可愛い子どもたちの成長を育んでいきたいと思っておりますので、2024 年もどうぞよろしくお願いいたします。

🌲 英語教室 12/21



🏠 終業式 12/22



🌟🐰 よいお年をお迎えください 🍷🍷